

VOYAGE AU CENTRE DE LA TERRE

«Mais ça ressemblait à un homme ou pas ?

- Mm... oui, je crois, dit Nathan. Mais c'était bizarre.»

L'inquiétude de Nathan gagna aussitôt Keren.

«Tu peux être plus précis, Nathan ? Ça commence à me faire peur !

- Je n'ai pas bien vu. Ça a jailli sur la voie pendant que tu me parlais. Mais je ne suis pas sûr que c'était un homme, en fait.

- Je suis drôlement rassurée», se lamenta Keren.

À ces mots, quelque chose d'extraordinaire se produisit. Alors que Martha empruntait un large virage, une lumière magnifique vint se poser sur la voie, puis glissa le long des rails pour inonder la cabine tout entière. Une lumière d'une grande pureté, intense, tellement agréable que ni Keren ni Nathan ne se posèrent la question de savoir d'où elle pouvait provenir. Bientôt, les deux enfants sentirent une douce tiédeur s'installer dans l'habitacle. Nathan prit une vingtaine de mètres pour arrêter la course de Martha, et saisit la main de Keren. Il lui indiqua la porte de la cabine et dit simplement :

«Viens... »

Ils firent un petit saut pour descendre de Martha et atterrirent sur un sol recouvert d'une mousse épaisse. Sans même prêter attention à ce qui se trouvait autour d'eux, ils levèrent la tête en direction de la lumière.

Au-dessus d'eux, il y avait un superbe ciel bleu de fin d'après-midi, où quelques rares nuages se délaient avec nonchalance devant un soleil radieux. Un ciel de rêve, enfoui à des centaines de mètres sous terre.



Extrait de :
*Sublutetia T1 :
La Révolte de Hutan*
d'Eric Senabre
(Ed. Didier Jeunesse)
p.90-91